



5 Pièces

154 m²

Réf. 82466343

2 100 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe villa/appartement avec de magnifiques vues sur la mer à quelques pas de Monaco. Cette propriété très lumineuse sur 3 niveaux a été merveilleusement rénovée avec des éléments de qualité. Elle comprend 3 grandes chambres, toutes avec une terrasse pour profiter de la vue panoramique sur la mer et sur la baie. Deux des chambres sont au rez-de-chaussée avec une cuisine pour former un appartement indépendant. La propriété dispose d'un garage, système d'alarme, double vitrage, portail électrique, interphone, fibre optique, climatisation, et des fenêtres coulissantes. En partenariat avec ICON ...

Stunning villa/apartment with superb sea views a few steps away from Monaco. The very bright property is on 3 levels and has been beautifully renovated offering quality features. It comprises 3 large bedrooms, all with a terrace to enjoy the beautiful bay and the panoramic sea view. Two of the bedrooms are on the ground floor with a kitchen to form an independent apartment. There is a garage, air conditioning, an alarm system, double glazing, electric gates, intercom, fibre optic and sliding windows. In partnership with ICON PROPERTY

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

